
Pièces 6 Pièces

Superficie 136 m²

Référence 2300

Prix 855 000 €

St-Aygulf
Maison à vendre (83370)
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Gros coup de coeur pour cette villa  entièrement rénovée il  y  a un an !  Située à 2

pas du centre-ville, elle se compose comme suit : Au rdc se trouvent une très belle

pièce  de  vie  de  46m²  avec  cuisine  ouverte  aménagée  et  équipée,  une  suite

comprenant  un  dressing  et  une  salle  de  bains  complète,  un  bureau  et  un  wc.  A

l'étage, 3 grandes chambres avec placards, une salle d'eau et un wc. Le jardin est

magnifiquement paysagé avec plusieurs arbres fruitiers, un espace spa balnéo, une

piscine  chauffée  et  un  garage  de  25m².  Cette  villa  bénéficie  de  tout  le  confort

moderne : climatisation réversible, ...

Big crush on this villa,  completely renovated a year ago! Located a stone's throw

from the city center, it is composed as follows: On the ground floor there is a very

beautiful  living  room  of  46sqm  with  open  fitted  and  equipped  kitchen,  a  suite

including  a  dressing  room  and  a  complete  bathroom,  an  office  and  a  toilet.

Upstairs, 3 large bedrooms with cupboards, a bathroom and a toilet. The garden is

beautifully  landscaped  with  several  fruit  trees,  a  balneo  spa  area,  a  heated

swimming pool and a 25sqm garage. This villa benefits from all  modern comforts:

reversible air conditioning, wood stove, ...
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